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Hace más de cuarenta años, el mundo contuvo la respiración con motivo del
establecimiento de los famosos acuerdos de "paz" entre Egipto e Israel. En el césped de la
Casa Blanca, los líderes políticos de Israel, Egipto y Estados Unidos se tomaron una
fotografía en una ceremonia solemne y el mundo entero derramó una lágrima de emoción.
Hablaron entonces de la abolición del estado de guerra, de desarme, de un crecimiento
económico acelerado, de un nuevo Medio Oriente que sería el paraíso en la tierra.
Sólo una persona se atrevió a salir frente a la alegría general y exponer la mentira ya
en ese momento. El Rebe de Lubavitch ER"M mencionó que cualquier acción que vaya
en contra de la ley de la Torá nunca podrá tener éxito. El Rebe aclaró que El Santo,
Bendito Sea Él, creó el mundo y describió en la Torá, la mejor manera de conducirlo, y
toda desviación de esta orientación, conduce inevitablemente al fracaso.
El Rebe señaló el capítulo 329 en el libro Shulján Aruj, sección Oraj Jaim, del cual surge
que la ley judía prohíbe tal acuerdo y predice sus devastadoras consecuencias. 
El Rebe tradujo el lenguaje de la Torá a un lenguaje actual y comprensible para todos. 
Aclaró que la explicación de la Torá sobre el significado de las cosas es eterna, o sea, es
cierta incluso para nosotros, aquí y ahora. 
El Rebe señaló que los regímenes en los países árabes en general y en Egipto en particular
son inestables y no podemos confiar en ellos. Además advirtió que un acuerdo firmado
con un líder no será respetado por los líderes que vendrán después de él, y entonces las
tierras estratégicas que se les entregaron a ellos, campos de entrenamiento militar,
áreas petroleras y aeropuertos, serán utilizados en acciones contra nosotros, hasta
que finalmente nos veremos obligados a conquistarlos nuevamente.
Con inmenso dolor de corazón, el Rebe gritó y profetizó sobre los cambios en Egipto.
Incluso entonces, el Rebe previó la noticia de la prensa de todo el mundo, que informaba
con histeria cómo el nuevo presidente egipcio, en una de las primeras entrevistas después
de su elección, prometió: "Estrecharemos nuestros vínculos con Irán y examinaremos los
acuerdos de paz con el Estado de Israel". Hoy, después de tantos años está expuesto
como Egipto fue la principal vía de acceso para las armas de los terrorista en Gaza.
De este ejemplo, que es uno de muchos, podemos aprender (al menos ahora) algunas
cosas sobre el futuro: A) No se debe actuar en contra de lo que dice el Shulján Aruj, que
es la palabra de Hashem (Y tampoco se tendrá éxito). B) Hay un profeta en nuestra
generación, cuyas palabras no son en vano, y cuando escuchamos su voz, ganamos, y si
no, perdemos. Incluso si no entendemos el motivo de sus instrucciones, siempre es posible
(y se debe) confiar en él, al 100 por ciento. ¡Probado y experimentado!
Nadie contó el número de profecías que el Rebe previó para personas particulares y para
todo Israel, profecías que se cumplieron en su totalidad. Una cosa es clara para nosotros,
porque no hay dudas, ni sombra de dudas, que su profecía principal, la profecía de que
la Redención Completa vendrá en nuestra generación, y enseguida y de inmediato
realmente, se cumplirá en todos sus detalles. Y cuando esto suceda, entenderemos cómo
todas las cosas que pasaron, fueron parte de un proceso Divino que lleva a la Redención.
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La Redención no es una novedad 

Se ha hablado con frecuencia, en particular últimamente, respecto a la proclamación y el anuncio de la Honorable Santidad de mi
maestro y suegro, el Rebe, líder de nuestra generación: "Teshuvá inmediata (traerá por ende) Redención inmediata", que ya
culminaron todo, incluido "el lustrado los botones". Esta misión analizada en su anuncio de que todo lo que resta es que "estén listos,
todos ustedes", también la han concluido, ahora estamos listos para dar la bienvenida a nuestro justo Mashíaj de inmediato, enseguida,
realmente. Se entiende, que ya estamos instalados ahora, en el momento del cumplimiento de la profecía de "Devolveré a tus jueces ...
y a tus consejeros [como era en el pasado]". Además, [la palabra hebrea] "Kevatejilá" ("como era en el pasado") [que significa
literalmente "comienzo"] define que este fenómeno ya tuvo un comienzo, como se explicará más adelante.
En todas las generaciones, incluso antes de la resurrección de Moshe, es relevante la halajá [ley] de saber que "Di-s profetiza a los seres
humanos" (La profecía es una revelación de Divinidad que está dentro del marco que las criaturas pueden experimentar) incluso hasta
el grado de perfección que alcanzó Moshe. Más aún, en cada generación corresponde que haya "un profeta estableceré para ellos…
como tú [Moshe]" como está explicado en la obra de Maimónides: "Todo profeta que se establezca tras Moshe, nuestro maestro, no le
creemos a él, solo por la señal que realiza, sino por la mitzvá ordenada por Moshe en la Torá, etc." Esto significa, que todo profeta es
una continuación de la profecía de Moshe y su Torá (sólo que en la revelación de la profecía que existen diferentes niveles como está
explicado en la obra de Maimónides). En nuestra generación, el líder, la Honorable Santidad de mi maestro y suegro, el Rebe, ha
alcanzado el grado de profecía.
El conocimiento de esta halajá [ley] se vuelve más relevante en particular, después de que "la profecía regresará a Israel", que es la
"introducción al Mashíaj", la profecía que habrá en nuestro justo Mashíaj (que es "un gran profeta que se acerca al nivel de Moshe,
nuestro maestro"). 
Nuestros sabios dijeron que "el primer Redentor (Moshe) es el último Redentor" y en cada generación hay una persona que está
calificada para esto. Por lo tanto, debemos saber cómo halajá [ley vigente] que también en este momento, (aún antes de la Redención),
existe la revelación de la profecía (en el Mashíaj, incluso antes de la Redención), que es como un modelo y un comienzo (“tus
consejeros como al comienzo”) de la revelación plena de la profecía después de la Redención. Es decir, que esta profecía no es una
innovación que se sucederá solo después de la Redención, sino que el comienzo de la misma se activa incluso antes, en una categoría
de "tus consejeros como era en el pasado"; y por lo tanto, Maimónides escribe e incluye esto en su libro de leyes (y en particular, que
Maimónides también escribe en su obra las leyes relacionadas a la Era del Mashíaj y también la introducción a esto [el tema de la
profecía]).
Según lo mencionado más arriba, se comprenderá la novedad de las últimas generaciones, en general y de nuestra generación y nuestro
tiempo, en particular, que basados en la proclama y el anuncio de la Honorable Santidad de mi maestro y suegro, el Rebe, que es el
líder de nuestra generación, ya se ha culminado todo. Así, según todas las señales, estamos situados en los últimos momentos antes
de la Redención.                                                                                  
                                                                                                               (De las charlas del Rebe en Shabat Parshat Shoftim, 7 Elul, 5751)

Por medio de la aceptación y el cumplimiento de las indicaciones de "tus jueces" y "tus consejeros" de nuestra
generación, se gesta a través de esto mismo, un modelo y el comienzo del cumplimiento de la plegaria:
"Devuelve nuestros jueces como en el pasado y a nuestros consejeros como en el comienzo", con la
Redención verdadera y completa, que está de acuerdo con el principio "último en la Creación, primero en el
pensamiento de Di-s". 
Cuánto más debe haber aceptación y adhesión cuando estos asuntos ya se han expresado en el habla (es decir,
la profecía, que en hebreo se deriva de una palabra que significa "movimiento de los labios"), ya que
recientemente se ha vuelto costumbre expresar las cosas con el habla, incluyendo en especial, que he
aquí, que la Redención viene.
De acuerdo a esto, hay también una respuesta a la pregunta que se ha planteado últimamente sobre lo que se
está hablando en cuanto a que la Redención viene de inmediato, enseguida, realmente, pues aparentemente:
¿Cómo esta afirmación puede pasar y prosperar de una forma tan suave? ¿Cómo reaccionarán los miembros
de la familia y qué dirá el mundo, en general, ante esto? 
La respuesta a esto es: Si el tema de la Redención fuera una innovación, quizás habría lugar para esta
pregunta; pero al ser que la Redención no es una novedad, sino que todos los aspectos de la Redención
ya se han iniciado ("como al comienzo") y ya se atrajeron y recibieron en este mundo físico, el más bajo
de todos los mundos posibles (en un nivel de "tus consejeros como en el comienzo"). ¡Por lo tanto, no será
una sorpresa asombrosa, cuando la Redención venga de inmediato, enseguida, realmente!

(De las charlas del Shabat Parshat Shoftim, 7 Elul, 5751)


